
ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 29/03/2013

ASL DOMAlNE GOLF DE ROQUEBRUNE

83520 ROQUEBRUNE Sur ARGENS

Procés-Verbal

Sur convocation du Président Mr LAUWERS et de son délégataire l'Agence BENOIST, par mail
recommandé ou par lettre recommandée avec accuse de réception, Les propriétaires de l'ASL sus-
énoncée se sont réunis en Assemblée Générale Ordinaire.

102 propriétaires sur 176 totalisant 60.870/100.491 tantièmes sont présents ou valablement
représentés ainsi qu'en fait foi la feuille de présence (note le propriétaire SCI LOLA ne disposant 
que d'un lot annexe est comptabilisé pour 30 tantièmes conformément aux Statuts en vigueur.
La majorité requise pour les votes est donc de 30.345 tantièmes.

La séance est déclarés ouverte à 9:37 après signature de la feuille de présence.

Ne sont ni présents ou représentés : ALMSTEDT (57O),ARNERUD HAKAN (569),/-\RNOULD 
JOEL
(341),AUBRY FRANCIS (734).BIEBAUT JOHAN (216),BONNOME AGNES (216),BONNOT
THIERRY (38O),BUYSSE-DE WILDE ALEX ET CLAUDI (395),CAMAlL MAGALIE 
(572),CA|\/IERA CAMILLO (395),CAPARROS CHANTAL (516),CHOBRA/MR 
LANGMANTEL (1344),CHOPRA KULDEEF’ KUMAR (734),COSTELLO DAViD 
(341),DAUME JOCHEN (689),DE LA BARRERIE-MR BONNICHON (848),DER\/EAUX 
IGNAAS (98O),DETANG FRANCOlS (38O),DE\/ELAY JEAN CLAUDE (324).DIEDER1CH 
MATHILDE (433),DRATLEi’-R (522),DUCA ANDRE (569),DUCA ELENA (569),ELFES JORG 
(689),EMERY ALEXANDRE (304),FALKUM LEIF ROAR (569),FJORAN STURLA 
(395),FJORAN STURLA (516),FRANSSEN-DEVAUX BRKGITTE (616).GARDE KLAUS
(569),HENTRiCH (548),HEYE LUC (569),HOLLtS GEORGE (516),HORN ANNE (1033),HOWE
(1384),JULIEN PIERRE (216),LA GARRIGUE (41O),LA GARR!GUE - M. \/ERVER 
(522),LAFFAY PAULETTE (315),LEE (324),LEGRAS FRANCOJS (443),LEMOlGN ALAIN 
(341),LOPEZ PIERRE & ISABELLE (734),MANS|ER ROLAND (443)\MARTlNI FRANCK 
(84O),MAYBERRY Cl GRtLLETT D. (304),MC GEADY ANDREW (315),MENAGER PATRICE 
(304),MlMOSAS (734),NEBE THEO (689),NEVlN MARK (734),NORDBY (513),OBERTUFER 
(528),OWESEN LARS (455),PANSIER ROGER (503),PASCAULT MRT1NE ET CROZET ANN 
(216),RA|SARO ARTURO OU MME. KLERSY (569),SA1NT ANDREWS (41O),SAPY ROBERT 
(569),SASSE KLAUS (572),SERVER SERGE (324),SiGNORi PAOLO (516),STOLL 
(516),SUNDGAARD HANS (337),T.L.C. (513),TEUGELS DENIS RENE (569),THOMAS 
KENNETH (384),THOMASSEN (1084),THONNARD JEAN LOUES (216).TRONSTAD ANNE 
(96O),\/AN DER VEEKEN JOSEPHUS (689),\/ERHAAK JOSEPHUS (516),WEf\/(MEL JAN 
(425),ZEHNDER ALBERT (324) Représentant 39621 /100491 Tantiémes 

English  version : On behalf of the President Mr LAUWERS, all the owners of Domaine du Golf 
have been invited to attend the annual general meeting. 102 owners have attended.

RESULTAT DES DELIBERATIONS

1. BUREAU DE SEANCE / MEETING BOARD
Mr LAUWERS, Président en exercice. dirige L’Assemblée et appelle a candidature pour les postes
suivants:



~ scrutateur : Mr GERMENTIER ‘
- secrétaire: Mme DALL‘ERTA, Cabinet BENOIST sous contrat de délégation administrative
- traducteur : Mr COLLARD 

English version : The President, Mr LAUWERS, presents candidates to be part of the Board: Mr
GERMENTIER with the help of Mrs DALL'ERTA. Ag BENOIST. as the secretary.
Translation will be done by Mr COLLARD.

- Ont vote pour:
60870 tantièmes
- Se sont abstenus :
Neant
- Ont vote centre :
Néant
En conséquence de quoi ces candidats sont acceptés a l’unanimité des propriétaires présents ou
représentés.

2. COMPTE RENDU DU PRESIDENT / PRESIDENT MEMO.
Selon Note du Président (annexe 2 de la Convocation)

Mr LAUWERS prend la parole pour:
~ tout d'abord faire part aux propriétaires présents, de la présence de Maitre SELAMME, avocat
spécialisé dans la notion d'ASL, avocat qui a été consulte dans le cadre de la rétrocession des parties
communes de copropriété a l'ASL_.
- faire part de son plaisir de présider cette première assemblée, son mandat ayant commence en
septembre 2012 comme prévu;
» faire part de son constat qui est le suivant:
* l‘AGE modifiant les statuts a été un succès; les statuts version 2012 sont désormais enregistrés;
* la structure en comités est appréciable pour le bon suivi du Domaine;
‘ un nouveau site internet plus dynamique;
* l'ambiance sur le Domaine s'est nettement améliorée;
* l'intervention d'un architecte est bénéfique en terme d'harmonie
* le Domaine a besoin aujourd’hui d'un ré-investissement pour répondre a une population qui
évolue en terme d'age at qui évolue en terme de rapport propriétaire / locataire.

English version : Mr LAUWERS presents his point of view since his nomination (september 
2012) :
 He first presents Maitre SELA MME, specialized lawyer in charge of studying reorganization of
the Domain .
- He presents his pleasure to preside this first meeting
- He presents his positive point of view about new by laws, committee organization, new
website, architect use as well as amelioration of the atmosphere.

3. COMPTES 2012 l 2012 ACCOUNTS
Approbation des dépenses de l'exercice 2012 pour un montant de 276.823,78 euros ;
Approbation des états comptables annexés ( balance et bilan)
Approval of the 2012 accounts.

Mr GERMENTlER, trésorier, prend la parole et précise que les comptes ont été vérifiés par ses 
soins et ceux de Mr LAUWERS dans les Bureaux de l'Agence BENOlST. La comptabilité est 
correctement tenue; l’évolution des dépenses engagées a été présentée de façon mensuelle



Le budget a été dépassé de 26.823 euros pour les raisons suivantes:
- cout supplémentaire de l'AGE
- les frais de contentieux aux fins de recouvrer les charges impayées
~ le décalage entre les projets des comités et leur réalisation, reportant le cout sur un exercice
ultérieur.
ce dépassement est finance sur le fond de prévoyance . Il est rappelé a chacun que ce fond de
prévoyance est place.
En application des Nouveaux Statuts. le fond de prévoyance détenu reste la propriété du propriétaire
et est remboursé au vendeur lors d‘une vente .
La valeur du Fond de Prévoyance a ce jour est de 202.000 euros.

Au 31 dec 2012, les débiteurs sont importants (63.325,00 euros); cependant de nombreuses actions 
de contentieux ont été menées par le biais d'un avocat; en conséquence la situation s'est nettement
améliorée. II est proposé que soit diffuse sur le site la situation des débiteurs au 15 Mai prochain, 
juste avant l'appeI do 2eme semestre 2013.

La SCI Du Soleil (Mme FLOHIC) souhaite faire part de sa désapprobation sur le fait de ne pas 
fournir des états comptables plus détaillées (tels que présentés en copropriété) ainsi que sur le fait 
que L’investissement  la loge ne soit pas amorti au bilan . Le Trésorier en prend note mais lui 
rappelle que Ie Loi de 1965 n‘est pas applicable aux ASL. .

Âpres débats. II est mis au vote la résolution suivante: L’assemblée approuve les comptes 2012.
- Ont vote pour:
57721 Tantièmes
- Se sont abstenus:
MARSOLLIER (659) Représentant 659 Tantièmes
— Ont vote contre 
BIETIGER ALAIN (734) , CORVILAIN J. PAUL (848) . DU SOLEIL (513) , LAPREY Jacqueline 
et Mr EDON R (395) Représentant 2490 Tantièmes
En conséquence de quoi cette résolution est acceptée à la majorité des propriétaires présents ou
représentés.

English version :The treasurer Mr GERMENTIER confirms the accounts are correct; expenses have
been larger that budget but for the following reasons :
~ cost of the extraordinary meeting regarding the by-laws
- Cost of suing procedure
- the financing of investment projects that should have been budgeted last year.
The extra expenses have been financing thanks to the thinking fund.
At the end of the exercise, debtors are numerous, but a good many of them are on April not 
anymore listed thanks to the lawyer intervention.
The amount of the thinking fund today is 202,000 euros; each seller will receive back a part of it
SCI DU SOLEII. stand by Mrs FLOHIC wants to precise she would have appreciate to receive
complete accounting documents (such as for a co-ownership) as well as to see the homekeeper
investment mentioned in the balance sheet. The treasurer acknowledged receipt of the request but
reminded Mrs FLOHIC the 1965 Law is not applicable to ASL.

4. QUITUS / CONFIDENCE VOTE
Quitus donné aux membres du Bureau et à son délégataire pour l'exercice 2012.
Confidence vote given to the Board members as well as Agence BENOIST under contract



II est mis au vote la résolution suivante: quitus est donné
- Ont vote pour:
58380/ Tantièmes
- Se sont abstenus:
COPPOCK VINCENT (395) , DU SOLEIL (513) Représentant 908 Tantièmes
- Ont vote contre :
BIETIGER ALAIN (734) , CORVILAIN J. PAUL (848) Représentant 1582 Tantièmes
En conséquence de quoi cette résolution est acceptée a la majorité des propriétaires présents ou
représentés.

5. DELEGATION ADMINISTRATIVE ET COMPTABLE
Décision de reconduire le Contrat de délégation auprès du Cabinet BENOIST selon Contrat
joint en Annexe 3 pour un exercice.
Renewal of the Contract with Agence BENOIST for one year ( contract model in Annex 3).

Ii est mis au vote la résolution suivante: I'ASL reconduit le contrat de délégation avec L’Agence
BENOIST, jusqu’à l’assemblée ordinaire a tenir en 2014; mandat est donne au Président pour signer 
le contrat.
English version : Agence BENOIST contract is renewed for one year.
- Ont vote pour :
58380 Tantièmes ‘ 
- Se sont abstenus: 
COPPOCK VINCENT (395) Représentant 395 Tantièmes 
- Ont vote centre :
BIETIGER ALAIN (734) , CORVILAIN J. PAUL (848) ( DU SOLEII. (513) Representant2095
Tantièmes
En conséquence de quoi cette résolution est acceptée à la majorité des propriétaires présents ou
représentés.

8. REMPLACEMENT DE MEMBRES DU BUREAU / REPLACING OF BOARD 
MEMBERS
Suite à Ia démission de 2 membres du Bureau , élection de 2 membres remplaçants.
- Sortants : Mr VAN SCHOUWENBURG
                    Mr HANIN
- Candidat 1 Mr Arturo RAISARO
Replacing of the 2 leaving members. Candidate Mr RAISARO.

Mr LAUWERS appelle à candidature dans la salle, un second poste étant disponible.
Personne ne répondant a cet appel,
II est mis au vote la résolution suivante : l'ASL élit en tant que nouveau membre du Bureau. Mr
RAISARO
English version : ASL elects Mr RAISARO as new member of the Board.

» Ont vote pour :
42188 Tantièmes
~ Se sont abstenus 
BENDALL Peter (725) . BOURGEOIS CI-IRISTOPHE (380) , BURCHFIELD MARK (516),
CHAMBERS MORGAN JAMES Inti -M (626) , HALLIDAY MICHAEL (626) , HIRONS DICK 
(516), KNIGHT STEPHEN (380) , MACKINTOSH MALCOM (516) . MINTFELL PROPERTIES 
LIMITED (1160) , NIELSEN Reidar (1245) , VERSTRAETE Dick - SCI Ies 4 Mo (516) , 
VERSTRAETE Dick- SCI Les 4 Mou (410) , WINFIELD MATTHEW (734) , WIPF HENRI (961) 
Representant 9311 Tantièmes + SCI LOLA (30) soit 9341 tantièmes.



- Ont vote contre : néant
En conséquence de quoi cette candidature est acceptée à la majorité des propriétaires présents ou
représentés.

7 . BORNAGE DES JARDINS PRIVATIFS ET RETROCESSION
A) Décision à prendre pour le bornage des jardins privatifs / communs et la rétrocession.
B) Budget : 5.382 euros.
Common and private gardens cession

Le Président prend la parole et précise que la rétrocession des terrains communs des HDR a l‘ASL
sera un processus long qui doit impérativement se faire par L’intervention d'un géomètre pour le
bornage, ce que confirme Maitre SELAMME, avocat invite.
Cette opération doit bien sur être diligentée par la copropriété des Hauts de Roquebrune, seul
propriétaire a ce jour des dits terrains; cependant si ce point a de nouveau été débattu Lors de
l''assemblée des HDR quelques jours auparavant, aucune decision n‘a encore été prise cette année.
Afin d’accélérer les choses, le Président propose que l‘ASL participe à la dépense, permettant ainsi 
de gagner quelques années vis e vis des autorisations et mandats juridiques que la copropriété doit
confier à son syndic pour agir et lever les fonds nécessaires
II est donc proposé de voter sur la résolution suivante: I'ASL est disposés a participer 
fifinancièrement au dossier de bornage que la copropriété des HDR doit lancer, et ce pour un budget 
de 5382,00 euros
(devis moins disent)
English version :the ASL is ready to participate to the limits definition project (bornage) which 
should be handled by Les Hauts de Roquebrune.

Ont vote pour : 
54662 Tantièmes
~ Se sont abstenus:
BIETIGER ALAIN (734) , CI-IABOD Frederic (569) , COLLARD ANDRE (410) , COPPOCK 
VINCENT (395) , CORVILAIN J. PAUL (848) , GOMEZ RENE (844) , JONCOUR Jacqueline 
(455) Representant 4255 Tantiemes \ __ ~
- Ont vote contre 
DU SOLEIL (513) , KIEFFER (380) , UNSTER (844) ZAMBARDI Gmes (216)
 Representant 1953 Tantièmes
En conséquence de quoi cette résolution est acceptée a la majorité des propriétaires présents ou
représentés.

8. PRESENTATION DU COMITE ESTHETIQUE / Esthetic Committee Project
A / Projet 2013 -
- adoption de la colorimétrie des façades (nuancier en annexe)
- aménagement de l'Allée des Muriers
B / Le budget a adopter

English version:
For 2013: Projects and budget
- house walls colors to be defined

– Allée des Muriers Refitring



Mr PELLETINGEAS prend la parole et demande a ce que soit respecté par chacun la procédure de
consultation lors de modification des façades ou transformation.
En l'occurrence pour tout changement de couleur de façade, il est demande IMPERATIVEMENT à 
ce que Mme VAIDIS, architecte soit consultée. Il est note que l'avis do propriétaires dans la salle est 
de conserver " l'image SPOERRY " est qu'en conséquence les couleurs d‘origine soient respectées 
le plus possible.

Le comité n'a pas de budget d'investissement; les dépenses se limiteront aux frais administratif lies
aux interventions de l'architecte.

Cette résolution ne fait en conséquence pas l'objet d‘un vote.

English version J Mr PELETHVGEAS informs everyone that respect of the consulting process 
should be entitled. Anyone should consult Mrs VAIDIS for any change, modification.

9. PRESENTATION DU COMITE ESPACES VERTS / Garden Committee Project
A /  PROJET 2013
- coupe des pins
- plantations d’oliviers
— transformation du parking en jardin
- aménagement Place de d’oliviers
B / BUDGET proposé a 53.000 euros

English version:
For 2013:
- cut pine
- Olive trees plantation
- Processing of parking Garden
- Olive place amenagement
Budget for 53.000 euros

Mrs ROELANTS prend la parole et informe que sa mission se termine; elle passe la main a Mr
LEHEMBRE qui constituera sa propre équipe.
Elle fait le constat suivant pour 2012:
- de la négligence de certains propriétaires rendant quelques endroits devenir de véritables ronciers;
- un inventaire des arbres gênants a été fait
— une dégradation avancée de la voirie devant le portail du fait de la poussée des racines.

Au Budget 2013, elle envisage et met au vote: le remplacement des pins le lonq de la voirie avant le
portail par des sujets avec feuillage taillé ; un projet sera diffusée sur le website.
Un débat s instaure sur le principe de couper les pins et sur le type d‘arbre de remplacement. Un
consensus n'étant pas atteint sur aucune des proposition :  en conséquence ce dossier sera de
nouveau présenté avec des données concrètes lors d’une prochaine assemblée générale. 

ll est donc mis au vote de présenter ce dossier sur Ie website pour pouvoir en débattre de nouveau
ultérieurement.

- Ont vote pour:
41285 Tantièmes



- Se sont abstenus :
BIETIGER ALAIN (734) , BILLETTE DANIEL (628) , DESERT Christian (337) Représentant 
1697 Tantièmes
- Ont vote contre :
AMAUDRUZ Pierre - Alain (341), BERG HEIKE (689), BROEKHUIZN EDWARD (848) , CI-
IABOD Frederic (569) , COLLARD ANDRE (410) , COPPOCK VINCENT (395) . DE 
JERPHANION ALBAN (774) , DERR WERNER (569) , DUPIN Alain (324) , GERMENTIER 
LLIC (734) , GOMEZ RENE (844) , GREATREX PHILIP (513) , HILD DIETER (513) , 
JONCOUR Jacqueline (455) , JUNGBLUTH (516) , KIEFFER (380) , KONIG DIETER (337) , 
LEFLOND Thierry (848) , LEHEMBRE Sophie (341) , LINSTER JORN RENE KURT (844) . 
LYSSAND KJELD (528) , MARSOLLIER (659) , MULLER FRIEDHELM (569), 
PELETINGEAS SERGE (1185) , PMNRJ- Mr RACLE (556) , RIZZON Dominique
(788) , RUFLI ROBERT (742) , SAUTE Paul Emile (443) . SCHMIDT Arnold (410) , TESNIERE
JACQUES (734) Representant17858 Tantièmes
En conséquence de quoi cette résolution est acceptée à la majorité des propriétaires présents ou
représentés.

b) la transformation du parking de l’entrée en jardin en créant un ilot central paysagé (chiffré a 
environ 8000 euros).
- Ont vote pour:
41707 / Tantièmes
- Se sont abstenus:
BIETIGER ALAIN (734). BILLETTE DANIEL (626) , LE GUENNEC Michel (380) 
( MARSOLLIER (659) , ZAMBARDI Gilles (216) Représentant 2615 Tantièmes
- Ont vote contre :
AMAUDRUZ Pierre ~ Alain (341) , ASHBROOK David (516) , BELFRAGE JAN (626) , 
BENDALL Peter (725) , EIERCKMOES VANBIERVLIET JOHN (426) , BOURGEOIS 
CHRISTOPHE (380) , BROEKHUIZN EDWARD (848), BURCI-IFIELD MARK (516) , 
CHABOD Frederic (569) , CHAMBERS MORGAN JAMES lntl -M (626) ( COLLARD ANDRE 
(410) ( COPPOCK VINCENT (395) , DESERT Christian (337) , DUPIN Alain (324) , DUPUIS 
Henry et Francine (410) \ FOUGNIES DENISE (380) , GOMEZ RENE (844) ( HALLIDAY 
MICHAEL (626) , HANIN Jean Pierre (455) . HIRONS DICK (516), JONCOUR Jacqueline (455) , 
JUNGEILUTH (516) , KIEFFER (380) , MACKINTOSH MALCOM (516) , MARTIN Denis (528) 
, RIZZON Dominique (788) , TESNIERE JACQUES (734) , VERRIJP (516) ‘
V\/IPF HENRI (961) , ZIGALES (854) Représentant 16518 Tantièmes
En conséquence de quoi cette résolution est acceptée a la majorité des propriétaires présents ou
représentés.

c) Le réaménagement de la Place des Oliviers avec plantation d’Olivier en lieu et place des pins.
- Ont vote pour:
49843 Tantièmes
- Se sont abstenus :
DESERT Christian (337), FOUGNIES DENISE (380) , KIEFFER (380) , LE GUENNEC Michel 
(380) Representant 1477 Tantièmes
~ Ont voté contre :
AMAUDRUZ Pierre » Alain (341) , BERCKMOES VANBIERVLIET JOHN (426) . BROEKI-
IUIZN EDWARD (848) , CHABOD Frederic (569) , COLLARD ANDRE (410) , COPPOCK 
VINCENT (395), DUPIN Alain (324) , DUPUIS Henry et Francine (410) , GOMEZ RENE (844) , 
HANIN Jean Pierre (455) X JONCOUR Jacqueline (455) , JUNGBLUTH (516) , MARTIN Denis 
(528) , RIZZON Dominique (788) , TESNIERE JACQUES (734); VERRIJP (516) , WIPF HENRI 
(961) Représentant 9520 Tantièmes



En conséquence de quoi cette résolution est acceptée a la majorité des propriétaires présents ou
représentés.

10. PRESENTATION DU COMITE INFRASTRUCTURE / Infra Committee Project  
A/  - Projet / Budget proposé a 35.050 euros 
B/  investissement à long terme 
- Allée des Muriers , budget propose : 24.000 euros.
- remplacement des compteurs d‘eau : budget proposé à 21.000 euros

English version:
For 2013:
A/ Project/Budget proposed to 35.050 euros
B/Long-term investment -
- Allée des ll/luriers, budget proposed to 24.000 euros.
- new water meters, budget proposed to 21.000 euros

Mr  BERKHOUT prend la parole et présente les projets tels que détaillés sur l'annexe jointe à la
convocation
II est donc mis au vote Lesdits projets:
- Ont vole pour:
51788 Tantièmes
- Se sont abstenus:
BIETIGER ALAIN (734) , JOHANSSON RALF (734) Representant 1468 Tantlemes
~ Ont vote contre :
CORVILAIN J. PAUL (848) , DESERT Christian (337), DUPIN Alain (324) , FOUGNIES DENISE
(380) , JONCOUR Jacqueline (455) , KIEFFER (380) , LAPREY Jacqueline et Mr EDON R (395) ,
IVIARSOLLIER (659) , PI\/INRJ- Mr RACLE (556) . RIZZON Dominique (788) , ROUSSEL 
Claude (443) ,  SEBAN Emmanuel (324) , TESNIERE JACQUES (734) . WIPF HENRI (961) 
Représentant 7584 Tantièmes
En conséquence de quoi cette résolution est acceptée a la majorité des propriétaires présents ou
représentés.

11. PRESENTATION DU COMITE PlSCINE / PooI Committee Project
A/ PROJET
- début des travaux de rénovation de la plage piscine
- concept de porte unique pour chacune des grilles d'entrées.
- remplacement des ferme portes
- amélioration des douches et toilettes
- différents investissement dans la salle des pompes.
B/ BUDGET propose à 27.000 euros

English Version
For 2013:
- start pool deck renovation
~ proposal for a single gate access
- gate closers will be replaced
- improve the external showers and toilets
- small investments in the pump room

Mr MULLER prend Ia parole et présente le programme du Comité.
II remercie en outre Mr AUGER / Régisseur pour la qualité de la tenue de la piscine durant Ia 
saison 2012.



Est mis au vote les projets présentés:
— Ont vote pour :
60048 Tantièmes
- Se sont abstenus:
Néant ‘ ’ -
- Ont vote contre :
DESERT Christian (337) , JONCOUR Jacqueline (455) Represent:-1nt792 Tantièmes
En conséquence de quoi cette résolution est acceptée à la majorité des copropriétaires présents ou
représentés.

12. BUDGET DE FONCTIONNEMENT 2013 / 2013 général Budget
Approbation du budget de fonctionnement 2013 proposé à 250.000 euros + 8000 euros de
ré-facturation de régisseur aux collectifs. 

Approval of the 2013 budget for 250.000 euros.

Mr GERMENTIER , Trésorier, rappelle que le budget propose reste équivalent a celui de l'Année
dernière. Il comprend la reconduction des contrats de fonctionnements ainsi que les travaux
d'entretien du Domaine. Seuls les travaux d'investissements lourds font l'objet d'un fifinancement 
sur le Fond de prévoyance.
L'appel de fond du premier semestre a déjà été appelé aux propriétaires ; le second semestre sera
appelé début juin , payable au 1er Juillet, avec la provision d‘eau du 2ème semestre.

The treasurer reminds that the proposed budget is equivalent to the one of last year; Only the
investment expenses will be financed by the thinking fund.
The second par of the annual budget will be requested in June with the 2nd semester water 
provision

Ce budget est dons mis au vote:
- Ont vote pour:
59542 Tantièmes
- Se sont abstenus :
RUFLI ROBERT (742) Représentant 742 Tantièmes
- Ont voté contre :
PMNRJ- Mr RACLE (556) Représentant 556 Tantièmes
En conséquence de quoi cette résolution est acceptée à la majorité des propriétaires présents ou
représentés.

*******************************

INFORMATIONS DIVERSES :
>
L'activité  AQUAGYM reprend a partir de Mai a 10h15 ; aquagym starts again in May à 10 :15
AM
Un Club de Bridge est en cours de création; contacter Mme DE JERPHANION , 455 Allée
Aberdeen. 
A Bridge Club should be created ; please contact mrs  DE JERPHANION
Le Diner dansant du Domaine est prévu le 21 Juin 
Dansing diner shoult take place on june 21 ’
Une exposition d'Art est prévue début septembre. ; an Art exposition is forecasted on
september
Le concours de Pétanque attend les amateurs tous les vendredi a 14h3O ; a bowl competition



exists every Friday at 2 :30 pm

********************************

Plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 13h20. Mr Lauwers
remercie l’Assemblée. '


